



Ibagué, 20 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 400

Autoridades desarticulan dos peligrosas bandas delincuenciales en Ibagué

Se dedicaban al tráfico de estupefacientes en diferentes sectores de la ciudad.

La Seccional de Investigación Criminal de la Policía Metropolitana, en coordinación con la Fiscalía General de la Nación y la Alcaldía de Ibagué, desarticuló los grupos de delincuencia común organizada conocidos como "Los Chiribicos" y "Los Camaleones". Los capturados, presuntamente, se dedicaban al tráfico de estupefacientes en menores cantidades.

"Estas dos bandas venían afectando la tranquilidad de nuestros ciudadanos con delitos como concierto para delinquir, tráfico de estupefacientes y destinación ilícita de inmuebles. En total, fueron capturadas 14 personas: ocho de 'Los Camaleones' y seis de 'Los Chiribicos' en operativos realizados en barrios como Simón Bolívar, Gaitán y en Melgar e Icononzo'", indicó Leandro Vera, secretario de Gobierno.

En el mismo sentido, el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana de lbagué, explicó el proceso de investigación y captura de los integrantes de ambas bandas.

"Gracias a una labor investigativa de más de cinco meses, se logró la identificación de los líderes y principales integrantes de estas organizaciones. En el caso de 'Los Chiribicos', su cabecilla era alias 'Tiburón', secundado por alias Serrucho, quienes junto con cuatro personas más fueron capturados mediante órdenes judiciales y allanamientos en distintas zonas de la ciudad", informó el Comandante.

Entre tanto, la banda 'Los Camaleones' operaba en la comuna 8, especialmente en el asentamiento Villa Resistencia. Su líder, Julio Alejandro Aspe Gerardo, extranjero con más de siete años en Colombia, encabezaba la red de microtráfico, que generaba ganancias de hasta 270 millones de pesos anuales.

Plaza de Bolívar - Palacio Municipal Calle 9 #2-59 - Código Postal 730006

Teléfono : 261 1377 ext. 125 E - mail: prensa@ibague.gov.co

















Entre los capturados está alias 'Chinga', 'La Gorda', 'El Loco', 'Tolima', 'Mariana', 'Quemado' y 'La Flaca', todos con antecedentes por hurto y tráfico de estupefacientes. Además, se incautaron de grandes cantidades de marihuana y cocaína, un arma de fuego, dinero en efectivo y celulares utilizados para la venta de drogas.

El coronel Mora también resaltó la captura de alias 'Araña', un delincuente señalado de múltiples robos en la ciudad, especialmente en el barrio Piedra Pintada.

"Alias Araña tenía más de 15 anotaciones judiciales y se especializaba en el hurto a residencias. Sus métodos incluían escalar paredes y violentar cerraduras para ingresar a los inmuebles. Su captura responde a una solicitud recurrente de la comunidad, preocupada por la impunidad de sus delitos", agregó el uniformado.

Las autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía para que siga denunciando cualquier acto delictivo y reafirmaron su compromiso con la seguridad de Ibagué.

"Seguiremos luchando frontalmente contra la delincuencia. Con el apoyo de la comunidad y el fortalecimiento tecnológico, avanzamos en nuestra estrategia 'lbagué Seguridad para Todos' para garantizar la tranquilidad de nuestros habitantes", concluyó el Secretario de Gobierno.







